



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

ANTE PARLAMENTO. Jerusalén, enero 23. El Primer Ministro, Menahem Begin, durante su discurso ante el Knesset (Parlamento).

## Un Presupuesto con Déficit Presenta Presidente Carter

WASHINGTON, enero 23. (AP) El Presidente Jimmy Carter remitió hoy al Congreso un presupuesto de 500.200 millones de dólares para el año fiscal 1979, que proporciona nuevas asignaciones para la Defensa, Educación y Salud, y deja un déficit de 60.600 millones de dólares, el tercero mayor de la historia.

Si el Congreso lo aprueba, los gastos aumentarán en 38.000 millones de dólares respecto del año fiscal 1978 y será el primero

que alcance el medio billón de dólares. El gasto equivaldrá a 4.200 dólares por cada norteamericano.

Empero en su mensaje sobre el presupuesto, Carter dijo que el aumento real en el poder adquisitivo federal será de sólo el 2 por ciento, y que el presupuesto en realidad reducirá el porcentaje bruto en el Producto Bruto Nacional del 22,6 al 22 por ciento.

El Presupuesto no dispone

—Favor pase a la Pág. 43.

## Acelerar Investigación de Muerte de Chamorro Pide SIP

LIMA, enero 23 (AP). La Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) resolvió hoy solicitar al Gobierno de Nicaragua que acelere las investigaciones sobre el asesinato del periodista Pedro Joaquín Chamorro, Director de "La Prensa" de Managua.

El asesinato "es un hecho que ha conmovido la conciencia de los periodistas de toda América", afirma una resolución aprobada esta tarde por el Comité Ejecutivo y el Consejo Consultivo de la SIP, reunidos en esta capital desde

ayer. Participantes en la reunión dijeron que se revisó la situación de la libertad de prensa en el Hemisferio, llegando a la conclusión de que en la mayoría de los países latinoamericanos la situación no había variado desde la anterior reunión, celebrada por la SIP en Santo Domingo, en octubre pasado.

La resolución sobre el caso de Chamorro, la única aprobada hoy por los principales organismos de

—Favor pase a la Pág. 61.

## Carter Apoya Programas de Transbordadores Espaciales

WASHINGTON, enero 23 (AP). El Presidente Jimmy Carter expresó hoy fuerte respaldo para el programa de transbordadores espaciales de Estados Unidos, pero recomendó la construcción de sólo cuatro de las cinco naves orbitales pedidas por la Administración de Aeronáutica y del Espacio (NASA) y el Departamento de Defensa.

Carter dijo también que la Agencia Espacial debía explotar al máximo las posibilidades de los transbordadores y olvidarse por el momento de programas tales como las estaciones espaciales.

En el presupuesto para 1979 enviado hoy al Congreso, el Presidente propuso fondos para dos nuevos proyectos importantes: Un sistema de satélites para investigaciones meteorológicas y una nave espacial para la exploración de las regiones polares del sol.

Una flotilla de cuatro transbordadores orbitales "será suficiente para el tráfico civil y militar calculado para gran parte de la década de 1980", dijo Carter,

—Favor pase a la Pág. 26.

# Israel Acusa a Egipto de no Cumplir Promesas

JERUSALEN, enero 23. (AP). Israel contestó hoy las acusaciones de Egipto de que está sabotando las Conversaciones de Paz de Jerusalén, con la afirmación de que El Cairo no cumplió su promesa sobre desmilitarización

del Sinaí. El Primer Ministro Menahem Begin dijo que las estancadas negociaciones podrían reanudarse cuando El Cairo modere lo que calificó como estridente tono antisemita.

Mientras tanto, un enviado norteamericano sostuvo conversaciones "exploratorias" con gobernantes israelíes, con el objeto de reanudar las conversaciones.

En El Cairo el Diario "semi-oficial" "Alakhhbar", dijo que Egipto inició

una amplia campaña diplomática con el envío de representantes a Europa y África, en un esfuerzo por inclinar la opinión pública contra Israel.

Begin, en un discurso ante el Knesset (Parlamento) en que defendió su política, acusó a Egipto de crear un ambiente en el que es imposible negociar.

"Todo este desentendimiento

—Favor pase a la Pág. 60.

## Muere el Actor Jack Oakie

HOLLYWOOD, Ene. 23. (AP). Jack Oakie, un autor de original vena humorística que apareció en veintenas de películas de temas estudiantiles, teatrales y de aventuras, falleció hoy a los 74 años de edad.

Fue internado esta semana en un hospital de la vecina localidad de Northridge, con agudos dolores abdominales. Un vocero dijo que falleció horas después a causa de un aneurisma aórtico.

En años recientes Oakie había sido una figura familiar en los estrenos cinematográficos y en las

—Favor pase a la Pág. 42.

## 27 Heridos en Combates por Doncellas en Perú

LIMA, enero 23. (EFE). Jóvenes de las comunidades de Langui y Checca se enfrentaron con hondas, zurriagos y boleadoras en una batalla de caballería que dejó 27 heridos, tres de ellos graves.

La batalla, que duró 6 horas, se realizó por la posesión simbólica de doncellas, y todos los años tiene lugar. El año último el combate dejó tres muertos.

La policía rodeó el campo de combate de Wichi Wichi, pero no intervino. Sólo las ambulancias que estaban también allí cerca parqueadas

—Favor pase a la Pág. 62.

## Senado E.U. Acelera Debate Sobre el Canal de Panamá

WASHINGTON, enero 23. (AP). El Jefe de la Mayoría Demócrata del Senado, Robert Byrd, anunció hoy un programa acelerado para iniciar el debate del propuesto Tratado del Canal de Panamá.

Byrd añadió que probablemente el debate no será televisado.

Dijo que el Senado comenzará a trabajar en la cuestión del Tratado dentro de las próximas dos semanas, o sea de 15 a 20 días antes de lo previsto.

Antes del recreo del Congreso en

diciembre, los dirigentes del Senado dieron su aprobación a una serie de experimentaciones en la Cámara del Senado sobre la posibilidad de televisar el debate sobre el Canal.

Habría sido el primer debate parlamentario televisado.

La Cámara de Representantes ha experimentado la transmisión de sus procedimientos, pero hasta ahora los de

—Favor pase a la Pág. 43.

## El Jueves se Reúnen de Nuevo Pinochet y Videla

BUENOS AIRES, Ene. 23. (AP). Los Presidentes, Jorge R. Videla de la Argentina y Augusto Pinochet, de Chile, se reunirán por segunda vez en una semana el próximo jueves, en territorio chileno para continuar la búsqueda de una solución del entredicho limítrofe en la región austral, dijo hoy un vocero gubernamental.

El vocero dijo sin embargo, no estar en condiciones de revelar el lugar exacto en que se realizará la reunión.

"Hasta el momento no se ha decidido el lugar", dijo el informante.

Los medios informativos locales recibieron hoy nuevamente

autorización gubernamental para publicar informaciones no oficiales sobre el sensitivo tema del Canal de Beagle.

Tras la reunión que Pinochet y Videla mantuvieron el jueves pasado en la ciudad de Argentina de Mendoza, se pidió, a los diarios que publicasen únicamente informaciones oficiales.

La segunda reunión del jueves podría efectuarse en Punta Arenas o Antofagasta, según versiones circulares en medios diplomáticos.

El diferendo jurisdiccional en el Canal de Beagle se ahondó al

Favor pase a la Pág. 15.



DIRIGENTE COMUNISTA. Roma, enero 23. El jefe comunista italiano, Enrico Berlinguer, centro, es entrevistado hoy en Roma, tras una reunión con el Primer Ministro designado, Giulio Andreotti.